

Sanierung der Aeschstrasse, Ettingen Ausbau und Erneuerung der Fahrbahn von der Baselstrasse bis zur GSA Schürfeld

Wie funktioniert die wechselnde Fahrtrichtung?

Zwischen 0 und 12 Uhr fährt der Verkehr von Ettingen nach Aesch über die Aeschstrasse. Der Verkehr in die Gegenrichtung wird in dieser Zeit von Aesch aus auf Kantonsstrassen über Reinach und Therwil nach Ettingen geführt.

Zwischen 12 und 24 Uhr fährt der Verkehr von Aesch nach Ettingen durch die Baustelle Aeschstrasse und die Gegenrichtung wird umgeleitet. Die aktuell erlaubte Fahrtrichtung wird digital auf Bildschirmen (s. Beispiel-Bild rechts) angezeigt.

Die Buslinie 68 fährt in beiden Richtungen durch die Baustelle. Das verursacht Wartezeiten von max. 5 Minuten vor der Ampel. Die Haltestellen Lebernweg, Schürhof und Sportanlage Löhrenacker werden angefahren. Es ist nicht erlaubt, dem Bus im Gegenverkehr hinterher zu fahren.



Beispiel einer digitalen Wechselverkehrsanzeige

Sind Velofahrende von der Baumassnahme betroffen?

Die Benutzung des Fahrstreifens im Baustellenbereich ist für Velofahrende verboten. Die Zufahrt zu der kantonalen Radroute ist von der Baselstrasse aus signalisiert und im Bereich der Haltestelle Schürhof unverändert möglich.

Sind Zufussgehende von der Baumassnahme betroffen?

Nicht direkt, da kein Verkehr über Wander- oder Fusswege umgeleitet wird. In Ettingen werden jedoch die Fahrzeuge, die vor dem "Dauerrot" stehen, über die Basel-/Fürstensteinstrasse und den Flühbergweg zur Therwilerstrasse geleitet. Wir empfehlen, auch den velo- oder trottifahrenden Kindern, alternative Quartierstrassen zu nutzen.

Weitere Informationen:

Tiefbauamt Kanton Basel-Landschaft
Alex Zuber, alex.zuber@bl.ch, T 061 552 40 80

Sanierung der Aeschstrasse, Ettingen Ausbau und Erneuerung der Fahrbahn von der Baselstrasse bis zur GSA Schürfeld



Die Bauarbeiten beginnen am Montag 28. September 2020

Die Aeschstrasse zwischen den Gemeinden Ettingen und Aesch muss zur Erhöhung der Verkehrssicherheit verbreitert werden. Zusätzlich verlangsamt künftig eine neue Verkehrsinsel den nach Ettingen einfallenden Verkehr. Gleichzeitig mit der Erneuerung der Fahrbahn wird das Entwässerungssystem angepasst.

Während der gesamten Bauzeit von etwa 18 Monaten steht in der Baustelle ein Fahrstreifen für den motorisierten Verkehr zur Verfügung. Die Fahrt-

richtung ändert sich dabei jeweils um 12 und um 24 Uhr. Dieses Verkehrsregime hat drei Vorteile: für die meisten regelmässigen Fahrten und die Buslinie 68 ändert sich wenig, Wartezeiten vor einer Ampel und damit Staus werden minimiert, die Umleitungsrouten werden mit möglichst wenig zusätzlichem Verkehr belastet. Zufahrten bis zur Baustelle sind jederzeit möglich: in Ettingen bis zur Fürstensteinstrasse und in Aesch bis zur GSA Schürfeld.

Für die Unannehmlichkeiten bitten wir um Ihr Verständnis.

Sanierung der Aeschstrasse, Ettingen
28. September 2020 bis Ende Dezember 2021

